

L'Éclaireur du Gâtinais, 5 juillet 2017

35^e Foire aux bestiaux de Sainte-Genève-des-Bois

Une Foire qui valorise le monde rural

André Jean, maire de Sainte-Genève-des-Bois, et Guy Puyol, président de l'Office de tourisme, ont donné rendez-vous pour la 35^e Foire aux bestiaux et aux bestiaux, salle Marcel-Lespès.

■ Là, on pouvait découvrir la gigantesque machine à vapeur du train électrique de Bernard Kubicki. Sur le parking et dans le village, deux clubs de voitures anciennes participaient avec leurs véhicules de collection.

Les personnes, l'accompagnement de la municipalité, ont été défilés dans la rue principale, avec la traditionnelle coupe de ruban d'inauguration de la Foire. Puis tout le monde s'est



Cette Foire aux bestiaux est l'une des dernières de la région.

découvrir les espaces agricoles et urbains. Des animaux de basse-cour aux chevaux, bœufs, porcs, chèvres, moutons, cochons, vaches et le lama, en nombre plus important que d'habitude, ont attiré des nombreux visiteurs de cette journée malgré un temps maussade.

André Jean et Guy Puyol ont conduit les visiteurs à découvrir les stands des producteurs et artisans locaux et

à découvrir les espaces agricoles et urbains. Des animaux de basse-cour aux chevaux, bœufs, porcs, chèvres, moutons, cochons, vaches et le lama, en nombre plus important que d'habitude, ont attiré des nombreux visiteurs de cette journée malgré un temps maussade.

et un programme : Jean-Pierre et Jean-Michel Couderc, chanteurs du chant, ont joué avec les choristes de Sainte-Genève-des-Bois. Les chanteurs de la chorale de Sainte-Genève-des-Bois ont joué avec les choristes de Sainte-Genève-des-Bois. Les chanteurs de la chorale de Sainte-Genève-des-Bois ont joué avec les choristes de Sainte-Genève-des-Bois.